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Respecto del proyecto en asunto y en el contexto de un grupo de trabajo que hemos levantado sobre brechas de digitalización en comex, los integrantes 
tienen los siguientes comentarios: 

¿Puede definirse alguna API que Aduanas disponga para que actores como las empresas portuarias puedan acceder a los datos y con ello mejorar la 
trazabilidad de las operaciones hacia otros actores de la cadena? 

Es importante tener transparencia en la emisión del TATC y su liberación en el proceso de importaciones, no debería existir un flujo que no sea sistémico 
en la importación, es importante trabajar en una plataforma única que de visibilidad a la traza de responsabilidades en el flujo normal de liberación de un 
contenedor en la importación, existen ejemplos concretos de atrasos en las importaciones por las emisiones de TACT, el cual genera manualidades 
importantes, el operador de contenedores debería ser una entidad que construya en la fluidez de la operación. 

Respuesta: No está contemplado en esta etapa del proyecto por el momento. Será evaluado en etapas posteriores. 

 

Esperamos haber despejado sus dudas ya que todas éstas se encuentran establecidas en la normativa vigente. Agradecemos sus aportes al proyecto de 
resolución. 

 
Saludos, 
Servicio Nacional de Aduanas 


